
                                  COMUNICATO DEL 12 04 2012 
 
RISPOSTA ALL’ARTICOLO “TASSA DI SOGGIORNO, INTERVENGA IL SINDACO”               
.                              APPARSO SU IL GAZZETTINO DEL 11.04.12 
 
Nel Gazzettino del 11.04.2012 (ma anche in altre testate giornalistiche locali) si legge l’invito di 
Mauro Bellotto, del Gruppo per il Cambiamento (ex Forza Italia), perché il Sindaco intervenga 
sulla tassa di soggiorno a carico degli immigrati. Appare quantomeno strano che sostenitori locali 
del precedente Governo Berlusconi chiedano ad un Sindaco di contrastare l’applicazione di una 
legge varata proprio nel 2009 da quel Governo. 
 
La normativa in questione, che segue analoghi provvedimenti adottati in altri Paesi Europei sulla 
scorta di direttive comunitarie, aggiunge ai cittadini stranieri un “contributo” che può variare dagli 
80 ai 200 euro a seconda del tipo di richiesta presentata. Tale esborso si aggiunge ai già noti costi 
per la marca da bollo, per il versamento alle poste e per il rifacimento del tesserino magnetico. 
Né le spese fisse già oggi applicate, né tantomeno il nuovo “contributo” restano nelle casse 
comunali. Quest’ultimo in parte è destinato al Fondo Rimpatri ed in parte al Ministero dell’Interno. 
 
Accogliamo comunque positivamente l’appello del sig. Bellotto quale invito però a continuare in 
quanto l’Amministrazione Comunale sta già facendo da anni. Il Comune di Portogruaro infatti è già 
dal 2006 sede di sperimentazione del Progetto Abramo e fornisce consulenza gratuita a tutti gli 
immigrati che abbiano bisogno di sbrigare le pratiche di rilascio, rinnovo o aggiornamento del 
proprio permesso o carta di soggiorno. 
 
Questa maggioranza ha già scelto di sostenere concretamente l’integrazione delle popolazioni 
straniere presenti nel suo territorio, con questa ed altre iniziative. 
 
Non manca la preoccupazione sugli effetti di tale nuova spesa sui bilanci delle famiglie immigrate 
già penalizzate dalle difficoltà di inserimento. Gli uffici comunali sono quotidianamente impegnati 
ad affrontare le singole situazioni e sarà certamente possibile segnalare al Ministero i disagi che 
verranno d’ora in poi manifestati.  
 
A tal proposito come forze politiche presenti in Consiglio Comunale siamo disponibili ad inviare 
al Governo un appello condiviso di tutto il Consiglio per una rivisitazione di tale nuova spesa. 
Sottoporremo la proposta ai Capigruppo Consiliari nella prima Conferenza utile. 
 
I gruppi consiliari: 
Per la Portogruaro che Vogliamo;  Città Futura – Lista Rosso Verde;  Alleanza per l’Italia 
I Cittadini per Antonio Bertoncello;  Città per l’uomo 
 
 

                                                              
                                                               Sara Moretto 
                   Consigliere Comunale e Capogruppo Per la Portogruaro che Vogliamo  

http://www.comune.portogruaro.ve.it/uploads/migrated/consiglio-comunale/aae4fe24834cab634-47d31114127be68550e-7d1e.jpeg�

